

Fecha	Sección	Página
24.02.2009	Primera	2

## Bajo Reserva

Este lunes estuvieron en las oficinas del secretario de Gobernación, Fernando Gómez Mont, el titular de la Defensa Nacional, Guillermo Galván Galván; el director del Ci-



**GÓMEZ MON** 

sen, Guillermo Valdés Castellanos, y otros funcionarios. Afinan la reunión del Consejo Nacional de Seguridad, que será el miércoles, en Ciudad Juárez. Nos cuentan que buscan dar un mensaje claro desde una ciudad que des-

fallece ante el crimen organizado. La semana pasada, uno de los grupos criminales forzó la renuncia del director de Seguridad Pública. Ahora, claro, quiere la cabeza del alcalde, José Reyes Ferriz, quien está amenazado de muerte.

Los resbalones de los secretarios de Economía, Relaciones Exteriores y Turismo de días pasados tienen un denominador común: fueron en defensa de la gue-



CALDERÓN

rra del presidente Felipe Calderón contra los narcos. Nos dicen que su mayor preocupación es que la imagen de México en el extranjero se deforma a ritmos acelerados, conforme escala la violencia. En un año complicado, la

caída de la confianza impactará por dos vías al país: en los ingresos turísticos y en la IED, Inversión Extranjera Directa. Los tres mosqueteros (Patricia Espinosa, Gerardo Ruiz Mateos y Rodolfo Elizondo) salieron a defender lo suyo sin una estrategia de comunicación conjunta, bien definida. Fallaron. "México tiene un problema de imagen, y siempre ha sido interno. Ahora, su

viciada reputación se ha vuelto internacional", dijo ayer uno de los periódicos más influyentes en la élite estadounidense, *The Christian Science Monitor*. Tiene razón.

Un nuevo tema se suma a las preocupaciones del gabinete económico, y principalmente de la Secretaría de Hacienda, de **Agustín Carstens**: el FMI se queda sin fondos. Dificilmente México podrá obte-



CARSTENS

ner recursos por esa fuente, y no es personal. La Unión Europea presiona para que se liberen fondos para Latvia, Hungría y Rumania, con una crisis monetaria terrible. El FMI dice que no hay de dónde. En abril se reunirá el pleno

para decidir cómo fondear al Fondo. México estará en esta cumbre, nos dicen.

No tardaron ni 24 horas en responder a Germán Martínez, dirigente del PAN, por su regaño a los que proponen legalizar la mariguana, y por su acusación de que los gobernadores del PRI no hicieron nada contra el narco. El secretario general priísta, Jesús Murillo Karam, de plano calificó las declaraciones de Martínez como "estúpidas". Y el presidente del PSD, Jorge Carlos Díaz Cuervo, le reprochó que el gobierno panista se oponga a legalizar las drogas mientras su "experimento" contra los cárteles ha costado más de mil muertes en lo que va del año. Si la idea del panista era fajarse, misión cumplida.

**Bajo Reserva** es elaborada con aportaciones de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios escribir a **bajoreserva@eluniversal.com.mx**, o comunicarse al 57-09-13-13, extensión 4504



Página 1 de 1 \$ 22231.00 Tam: 220 cm2 LRIVERA